

## Curriculum Vitae

*Der wissenschaftliche Lebenslauf dient der Darstellung Ihrer Person. Er unterstützt die gutachtenden Personen und Gremien bei der Begutachtung und Bewertung Ihrer wissenschaftlichen Leistungen und Qualifikationen. Sämtliche nachfolgenden Angaben sind Pflichtfelder und damit obligatorisch, sofern dies nicht gesondert gekennzeichnet ist.*

*Der Lebenslauf darf nicht mehr als maximal vier Seiten umfassen. Bitte behalten Sie die vorgegebene Formatierung unbedingt bei; insbesondere soll die Schrift Arial 11 Punkt, Zeilenabstand 1,2 nicht unterschritten werden.*

*Die Texte in grauer Schrift bieten Ihnen Hilfestellungen bei der Erstellung des Lebenslaufs. **Bitte entfernen Sie diese Texte nach dem Ausfüllen des CV komplett.***

### Persönliche Daten *rein tabellarisch*

Titel	
Vorname	
Name	
Aktuelle Position	<i>Ggf. einschließlich Ende der Vertragslaufzeit</i>
Aktuelle Institution(en)/Ort(e), Land	
Identifikatoren/ORCID	<i>ORCID-ID: Antragstellende, die über eine ORCID-ID verfügen, sind aufgefordert, diese anzugeben. Antragstellende, die über keine ORCID-ID verfügen, sind eingeladen, aber nicht verpflichtet, eine solche zu erstellen.</i>

### Qualifizierung und Werdegang *hybrid tabellarisch/Freitextfeld*

*Bitte nennen Sie die Stationen Ihrer (wissenschaftlichen) Karriere inklusive Qualifizierungsstationen. Bitte geben Sie jeweils Position, Institution und Dauer an. Optional können Sie auch auf den wissenschaftlichen Inhalt der Tätigkeiten eingehen.*

<b>Stationen</b>	<b>Zeiträume und nähere Einzelheiten</b>
Studium	<i><b>Fach, Zeitraum, Ort, Land</b> (ggf. auch Wechsel im Fachgebiet)</i>
Promotion	<i><b>Datum, Betreuende/Mentorinnen/Mentoren, Fach</b> Einrichtung(en), Land</i>
Stationen des wissenschaftlichen/beruflichen Werdegangs	<i>Für den Antrag relevante Tätigkeiten sind chronologisch (die aktuellste am Anfang) mit der Angabe von Zeitraum, Station/Position und Einrichtung zu nennen, wie z. B. Forschungsaufenthalte, Habilitation (Thema/Fach, Betreuende), Tätigkeiten an Hochschulen/außeruniversitären Einrichtungen, klinische Tätigkeit/Tätigkeit in der Versorgung von</i>

	<i>Patientinnen und Patienten, Erfahrungen und Qualifikationen in der Durchführung von klinischen Studien (Qualifikation als Prüferin, Prüfer oder Prüfungsteam-Mitglied sowie regulatorische und methodische Kenntnisse), Tätigkeit in der Industrieforschung, Tätigkeiten in anderen Berufsbranchen, Unternehmensgründungen, ehrenamtliche Tätigkeiten etc.</i>
--	---

**Ergänzende Angaben zum Werdegang** *optional, Freitextfeld*

Hier können Sie **freiwillig** ergänzende Informationen zu Ihrem Werdegang oder einer besonderen persönlichen Situation eintragen, sollten Sie den Eindruck haben, dass diese Angaben für die angemessene Begutachtung und Bewertung Ihrer wissenschaftlichen Leistung relevant sein können. Als solche Besonderheiten oder Verzögerungen können beispielsweise Ausfallzeiten aufgrund von Kinderbetreuungsaufgaben, Mutterschutz-, Eltern- oder Erziehungszeiten, chronischen/langfristigen Erkrankungen, einer Behinderung oder besonderen familiären Verpflichtungen, wie der Pflege von Angehörigen, sowie Pandemie-bedingten Ausfallzeiten berücksichtigt werden. Es können auch zeitliche Verzögerungen im wissenschaftlichen Werdegang, z. B. für Personen, die in erster Generation eine akademische Karriere anstreben („first generation academic“), aufgrund von verschiedenen Pflicht- und Freiwilligendiensten, Spracherwerb, Migration oder Integrationsphasen, Flucht oder Asylverfahren und Ähnliches genannt werden. **Bitte nennen Sie keine oder so wenige Daten wie möglich von Dritten.**

**Engagement im Wissenschaftssystem** *optional, Freitextfeld*

Hier können Sie Angaben zu weiteren Tätigkeiten im Wissenschaftssystem machen. Dazu zählen beispielsweise Gremientätigkeiten, Tätigkeiten in der Selbstverwaltung der Wissenschaft, die Organisation wissenschaftlicher Veranstaltungen, Aktivitäten in der Lehre sowie Tätigkeiten als Mentorin bzw. Mentor.

[Freitextfeld, bitte überschreiben]

**Betreuung von Forschenden in frühen Karrierephasen** *optional, Freitextfeld*

[Freitextfeld, bitte überschreiben]

**Wissenschaftliche Ergebnisse** *obligatorisch, Freitextfeld*

*Bitte führen Sie hier Ihre **fünf** wichtigsten Publikationen im Hinblick auf das beantragte Projektvorhaben an. Soweit vorhanden, geben Sie zusätzlich persistente Identifikatoren (z. B. DOI/Digital Object Identifier) an.*

*Angaben zu quantitativen Metriken wie Impact-Faktoren und h-Indizes sind nicht erforderlich und werden bei der Begutachtung nicht berücksichtigt.*

[Freitextfeld, bitte überschreiben]

**Anerkennung durch das Wissenschaftssystem** *optional, Freitextfeld*

*Hier können Sie Angaben zu Auszeichnungen oder Preisen machen. Dazu zählen auch Einladungen oder Berufungen in herausgehobenen Gremien oder Akademien.*

[Freitextfeld, bitte überschreiben]

**Sonstige Angaben** *optional, Freitextfeld*

*Hier können Sie auf weitere Punkte zur Charakterisierung Ihrer Person als Wissenschaftlerin bzw. Wissenschaftler oder auf andere Aspekte, wie beispielsweise eine Dual-Career-Thematik, hinweisen, die aus Ihrer Sicht relevant für die Begutachtung oder Bewertung des Antrags sind.*

[Freitextfeld, bitte überschreiben]

## Curriculum Vitae

Your academic curriculum vitae serves to present your personal profile. It helps reviewers and committees in conducting their review and evaluation of your academic achievements and qualifications. All the following details are required unless anything is stated specifically to the contrary.

The CV must not exceed four pages. Please make sure to retain the template formatting. In particular, the font should not be smaller than Arial 11 point, with line spacing no less than 1.2. The text in grey font provides you with information when preparing your CV. **Please remove these texts completely after filling in the CV.**

### Personal Data *in table form only*

Title	
First name	
Name	
Current position	<i>If applicable, specify the end of the contract term.</i>
Current institution(s)/site(s), country	
Identifiers/ORCID	<i>ORCID-ID: Applicants who have an ORCID ID are asked to provide it. Applicants who do not have an ORCID ID are invited but not obliged to create one.</i>

### Qualifications and Career *mixture of table/free text*

Please list the stages of your (academic) career including qualification stages. Please indicate position, institution and duration in each case. If you wish, you can also describe the academic content of each activity.

<b>Stages</b>	<b>Periods and Details</b>
Degree programme	<i>Subject, period, place, country</i>
Doctorate	<i>Date, supervisors/mentors, subject institution(s), country</i>
Stages of academic/professional career	<i>Activities relevant to the proposal should be listed chronologically (the most recent at the beginning), indicating period, stage/position and institution, e.g. research stays, post-doctoral lecturing qualification (topic/subject, supervisor), activities at universities/non-university institutions, clinical activities/activities in patient care, experience and qualifications in conducting clinical trials (qualification as an investigator or trial team member as well as regulatory and methodological expertise), activities in industrial research, activities in other sectors, start-ups, voluntary activities, etc.</i>

### **Supplementary Career** *optional, free text*

You may **voluntarily** enter supplementary information relating to your career or special personal circumstances if you feel that this information may be relevant to the appropriate review and evaluation of your academic achievements. Examples of special personal circumstances or delays that can be recognised include periods of absence due to childcare responsibilities, maternity leave, parenting or child-rearing periods, chronic/long-term illness, a disability or particular family obligations such as caring for relatives as well as pandemic-related downtimes. Time delays in an academic career may also be indicated, e.g. for persons who are the first in their families to pursue an academic career (“first-generation academics”), for various compulsory and voluntary services, language acquisition, migration or integration phases, displacement or asylum procedures. **Please do not mention any information about third parties, or as little as possible.**

[free text, please overwrite]

### **Activities in the Research System** *optional, free text*

Here you can provide information on other activities you have pursued within the research system. This includes committee involvement, activities in the field of academic self-governance, organisation of academic events, activities in teaching and mentoring.

[free text, please overwrite]

### **Supervision of Researchers in Early Career Phases** *optional, free text*

[free text, please overwrite]

### **Scientific Results** *required, free text*

Please list your **five** most important publications with regard to the proposed project. If available, please also provide persistent identifiers (e.g. DOI/Digital Object Identifier). Details of quantitative metrics such as impact factors and h-indices are not required and are not considered as part of the review.

[free text, please overwrite]

**Academic Distinctions** *optional, free text*

*Here you can enter details of any distinctions or awards you have won. This also includes invitations or appointments to prominent bodies or academies.*

[free text, please overwrite]

**Other Information** *optional, free text*

*Here you can refer to further points that characterise you as an academic or mention other aspects such as dual-career issues which you feel are relevant to the review or evaluation of the proposal.*

[free text, please overwrite]